

Contratos con calificadoras de valores

El gobierno federal informó que mantiene contratos anuales con tres calificadoras de valores: Moody's, Fitch y Standard & Poor's, por 300 mil dólares cada una. En el caso de esta última, se estima que la renovación del convenio se dé hoy. Por la mañana, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que "podríamos ahorrarnos lo que nos cuesta pagarle a una, pero no lo vamos a hacer porque no queremos que se piense que se está castigando o tomando represalias en su contra; sería un mal mensaje para los mercados financieros".

A. Muñoz y A. Urrutla